
PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 10 mars 2024 

Présents : Paul, Marion, Adrien, Florent, Julien / Absents : Samuel, Frédéric 

I. Point sur la fréquentation 

Moyenne de 25 joueurs par soirée en décembre et janvier, avec toujours un peu + de 
monde les vendredi que les jeudi. Grosse baisse à partir du 8 février, avec une 15aine de 
joueurs seulement par séance, mais c’est habituel à cette période de l’année (et lorsque l’on 
modifie le calendrier comme ça a été le cas avec l’interversion d’un jeudi et d’un vendredi).  

Les évènements passés 

Le tournoi KingDomino (25 janvier) : 12 joueurs ont tenté leur chance, le format avec 3 
tables a été rapide et tout s’est bien déroulé.  

Chandeleur (2 février): pour la première fois, nous avons organisé une chandeleur 
participative, puisque ce sont 8 de nos joueurs qui ont préparé des crêpes (une 100aine). La 
soirée a été un succès, à refaire l’année prochaine. 

Thématique jeux à deux (15 février) a été suivie en début la soirée par le peu de joueurs 
présents, sans faire forcément l'unanimité. 

Soirée off au Club 15 (27 février) : nous avons eu la mauvaise surprise de découvrir que le 
bar ne faisait plus l’happy hour, sans nous en avoir informé. 12 joueurs seulement, installés 
au sous-sol, sans vraies tables. Tout ceci nous interroge sur le renouvellement des soirées 
en Off. Le CA procède décide de faire une pause dans les soirées « en off » (5 votes ‘contre’ 
l’orga d’une soirée aux vacs d’avril) et de changer de lieu pour les prochaines (5 votes 
‘pour’). 

II. Point finance 

Le montant total de notre trésorerie (caisse + banque) est de 1883,49 euros (problème de 
caisse, il manque 24 euros). Les dépenses à venir sont 400/500€ pour le loyer, 200€ pour 
deux apéros et 80€ d’assurance. Le CA décide de ne pas engager d’autres dépenses pour 
rendre un bilan à l’équilibre.   

III. Les animations à venir 

Tournoi Faraway : prévu le vendredi 15 mars, on devrait avoir 5 boîtes pour un maximum de 
20 joueurs. 

Initiation à la murder party (par Camille - Culinario Mortale) le jeudi 4 avril 

Thématique jeux à rôles cachés (sans loup-garous) le vendredi 12 avril. Un apéro sera aussi 
proposé ce soir là. 

En mai, organisation d’un évènement réunissant les gagnants des tournois de l’année. Sous 
quelle forme ? Quel(s) jeu(x) ? par exemple “Venez affronter les champions” (chaque 
gagnant défend le jeu sur lequel il a gagné). 



Grand Quiz par équipe animé par Elie en juin. 

Fête du jeu de l’Anim’Orléans le 25 mai 1er juin. Paul sera présent, en principe pas besoin 
d’animateurs. 

2ème journée inter-asso (avec l’AJTL, Ludimeep, le Coffre, et Case Départ). 
-Lieu : parc du Poutyl, locaux de l’AJTL. 
- Date : certainement le samedi 15 juin (à confirmer).  
-Chaque joueur sera invité à apporter un plat à partager pour la soirée. 
 

Orléans Joue 2024 : Paul précise au CA que l’assemblée d’Orléans Joue est prévue 
prochainement. L’organisation du vendredi soir et du samedi soir n’est pas encore fixée. Le 
CA s’accorde sur le fait qu’une soirée des assos comme elle s’est déroulée l’an dernier n’est 
pas à reconduire. 

IV. Organisation  

Concernant le rangement des nappes, Marion est chargée d’acheter une deuxième boîte, 
similaire à celle de l’accueil. 

Concernant le rangement de l’armoire, un petit groupe de retrouvera pendant les vacances 
de Pâques pour revoir celui-ci. 

Et pour l’an prochain ? 

Le CA s’est interrogé longuement sur l’organisation de l’association pour la prochaine saison 
2024-2025, notamment sur les jours des séances: faut-il garder l’alternance jeudi/vendredi 
ou faut-il unifier le jour des séances ? (que le jeudi ? ou que le vendredi ?) 

Paul a repris les feuilles de présence pour calculer la fréquentation moyenne de septembre 
à février :  

-fréquentation moyenne le jeudi : 22,6 joueurs 
-fréquentation moyenne le vendredi : 34,8 joueurs (+35 %) 
-fréquentation moyenne le dimanche : 17,2 joueurs. 

Adrien explique que ces chiffres bruts ne sont pas révélateurs car ils incluent des joueurs qui 
ne sont venus qu’une fois ou deux, en tout début de saison notamment. Il a compilé les 
chiffres de présences de nos seuls adhérents, et l’écart est moins important (+ 19% les 
vendredi).  
 
Des arguments existent pour garder l’organisation actuelle mais aussi pour en changer. Les 
membres souhaiteraient recueillir l’avis des adhérents et/ou joueurs. Mais le calendrier 
devant être communiqué à l’Anim Orléans, on ne peut pas attendre l’AG pour sonder nos 
joueurs. Il est convenu que Paul soumettra un sondage dans une prochaine newsletter. 

A noter que la date provisoire pour l’AG est fixée le 7 juin.  

PROCHAIN CA : EN MAI 


